

Einwohnergemeinde Allschwil - Keine Benefiz Grufti Disco in diesem Jahr!

Keine Benefiz Grufti Disco in diesem Jahr!

02.10.2023

So wichtig uns die jährliche Benefizveranstaltung im Freizeithaus für und mit unseren älteren Besuchenden ist; in diesem November fehlen uns aufgrund der aktuellen Baustelle die notwendigen Räume und wir müssen schweren Herzens die 44. Ausgabe des allseits beliebten Anlasses verschieben.

Wann und in welcher Form wir die Benefiz Grufti Disco wiederaufleben lassen, hängt nicht nur von der Fertigstellung des Ersatzbaus ab. Doch alle, die ab und an am Hegenheimermattweg vorbeigehen, sehen den Baufortschritt und können unsere Vorfreude nachvollziehen, wenn wir dann im August 2024 die Räume einrichten und bespielen können.

Dem gesamten Team des Freizeithauses ist es bis anhin gelungen, trotz aller Umstellungen und des eingeschränkten Raumangebots eine grosse Anzahl der wiederkehrenden Anlässe umzusetzen und die offenen Treffs, insbesondere den stark betroffenen Jugendtreff, ohne Unterbruch anzubieten. So konnten wir den Kontakt zu unseren Besuchenden immer aufrechterhalten und dabei neue Formen der Jugendarbeit ausprobieren: Von August bis Mitte Oktober fand und findet der Jugendtreff im Zelt und Bauwagen auf der Spielwiese des Freizeithauses statt.

Wie immer freuen wir uns auf Anregungen durch unsere Besuchenden und gehen auf Ideen soweit möglich ein. Eine neue Kooperation mit Collegium 60plus führt ab November zu einem spannenden Kursangebot in den Räumen des Freizeithauses. Und auch die Kooperation mit der MacherSchaft ist sehr bereichernd: Wer eine sehr gut eingerichtete Holz- und Velowerkstatt sucht, findet bei uns und begleitet durch die Leute von der MacherSchaft eine hervorragende Infrastruktur zur Umsetzung eines individuellen Projekts.

Weitere News und Infos zu den Angeboten .

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Keine-Benefiz-Grufti-Disco-in-diesem-Jahr.php>